

Stuttgart, den 17. Februar 2018

Antrag

Hauptradroute 4: Gefahrenstelle für Radfahrende beim Abzweig Botnanger Str. in die Wieland-/Köllestraße entschärfen

Die Hauptradroute 4 führt im Stuttgarter Westen über die Botnanger Straße, den Vogelsang und die Forststraße in Richtung Stadtmitte.

Viele Radfahrende biegen, vom Botnanger Sattel kommend, von der Botnanger Straße nach links in die Wieland- oder Köllestraße ab. An dieser Stelle ist die Sicht durch die durchgehende Betonbrüstung der Brücke für beide Fahrtrichtungen sehr eingeschränkt. Dies führt dazu, dass Radfahrende, die in Fahrbahnmitte zum Linksabbiegen warten, durch zu dicht und schnell vorbeifahrende Kraftfahrzeuge gefährdet sind, obwohl die Straße an sich recht breit ist. Deswegen benützen Radfahrende, die links abbiegen wollen, aus Sicherheitsgründen verkehrswidrig den linken Gehweg der Botnanger Straße stadteinwärts.

Wir beantragen:

Die Stadtverwaltung möge prüfen, welche Maßnahmen an dieser Stelle geeignet sind, um die Sicherheit für abbiegende Radfahrende zu verbessern. Eine mögliche Maßnahme wäre z.B. das Ausweisen einer roten Fläche auf der Mitte der Straße (Fahrtrichtung bergabwärts), auf der Radfahrende sicher anhalten und den Gegenverkehr beachten könnten, bevor sie in die Wieland-, bzw. Köllestraße links abbiegen.

Benjamin Boy

Bernhard Mellert

Marina Silverii

Reiner Nitsche